

Rinden homenaje de cuerpo presente en San Lázaro a Alejandro Colín, director de eventos

La Cámara de Diputados rindió un homenaje de cuerpo presente a Alejandro Colín Mejía, director de Eventos de San Lázaro, quien falleció este lunes por causas que aún no son reveladas.

Colín Mejía trabajó durante 20 años en la Cámara Baja como responsable de organizar todos los foros, exposiciones, homenajes y ferias al interior de San Lázaro.



En el acto, en el que se le rindió un minuto de aplausos, el presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, anunció que propondrá que alguno de los espacios de la Cámara lleve el nombre de Alejandro Colín Mejía.

"Siempre se puede, esa es la herencia que nos dejó Alejandro Colín, es lo que siempre decía. Haré una propuesta en estos días para que algún área de la Cámara de Diputados lleve su nombre, para recordar que el trabajo, el esfuerzo y la perseverancia, se reconoce, buscaremos que su nombre prevalezca al interior de este recinto", expresó Gutiérrez Luna.

En el acto, el diputado Javier López Casarín (PVEM) calificó a Colín Mejía como "un servidor público excepcional, una persona fuera de serie, un ejemplo a seguir", mientras que Graciela Báez, secretaria general de la Cámara de Diputados, sostuvo que "su halo de energía se queda en nuestros corazones y en todos los espacios de San Lázaro donde alguna vez organizó múltiples eventos".

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/rinden-homenaje-de-cuerpo-presente-ensan-lazaro-alejandro-colin-director-de-eventos